



Enseignement de l'anglais à Guez de Balzac

publié le 10/05/2010

L'enseignement de l'anglais à Guez de Balzac s'inscrit en lien direct avec le projet d'établissement, les instructions officielles françaises et les recommandations européennes. Les approches et supports utilisés sont variés afin d'optimiser la réussite du plus grand nombre. Au-delà de la préparation aux épreuves du baccalauréat, nous tentons d'ouvrir l'horizon culturel des élèves, de les aider à développer des méthodes d'apprentissage efficaces et des compétences communicatives orales et écrites qui leur permettent de devenir des citoyens actifs et responsables.

Pour ce faire, des professeurs qualifiés, des assistants américains et britanniques, un laboratoire de langues, des CDs, des magazines et des journaux sont à la disposition des élèves. Nous utilisons des documents authentiques, qu'ils soient littéraires ou documentaires, écrit, audio ou vidéo, qu'ils proviennent de Grande Bretagne, des Etats-Unis, d'Inde ou d'Australie par exemple.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.